

Municipio de Temuco y SSAS se unen para construir Centro Comunitario Pudeto

Junto a dirigentes y vecinos del sector San Antonio, el alcalde Roberto Neira acompañado del director del SSAS, Vladimir Yáñez, anunciaron la alianza que permitirá ejecutar un anhelado proyecto integral comunitario que busca mejorar la calidad de vida de la comunidad, fortaleciendo la participación ciudadana, especialmente de personas mayores promoviendo actividades sociales, recreativas y de salud.

“Queremos que este sea un verdadero centro integral para la comunidad, con atención en salud, una biblioteca, sala cuna y otros servicios que mejoren la calidad de vida de nuestros vecinos. Además, buscamos fortalecer el rol de las organizaciones sociales del sector. Junto al Servicio de Salud estamos trabajando en la etapa inicial del diseño, y nuestro compromiso es que en un plazo de tres años este Centro Comunitario Integral de Salud sea una realidad para todos los habitantes de este territorio”, destacó el alcalde Roberto Neira.

Ubicado en un terreno aledaño al Gimnasio Ribereño, el proyecto abarca 792 m² y contempla un moderno centro comunitario

Con una inversión superior a los cuatro mil millones de pesos, la Municipalidad de Temuco y el Servicio de Salud Araucanía Sur anunciaron el trabajo en conjunto para desarrollar el “Centro Comunitario Pudeto”, un proyecto que beneficiará a cerca de 10 mil vecinos del sector San Antonio.



con un salón multiuso, salas para talleres, un huerto comunitario, baños, bodegas y áreas verdes, optimizando las instalaciones existentes con estándares de accesibilidad universal, eficiencia energética, iluminación natural y seguridad.

El director del Servicio de Salud Araucanía Sur, Vladimir Yáñez, dijo que, “estamos muy satisfechos con este trabajo colaborativo que nos permite avanzar en

mejorar la calidad de vida de un macrosector clave de la capital regional. Estamos impulsando una inversión superior a los cuatro mil millones, con la convicción de que este proyecto será un motor para el desarrollo de San Antonio. Lo que nos mueve es, por, sobre todo, el bienestar de la población”.

La presidenta del Codelo Consultorio Miraflores, Amada Moncada, expresó su entusiasmo, diciendo que, “por muchos años

como dirigentes esperamos este proyecto, y estamos muy contentos de que el alcalde junto al director, hagan este sueño realidad demostrando unión trabajando de manera conjunta por el futuro de nuestros niños dejándoles un centro de salud como se merecen”. Leonila Ambiado, presidenta de la junta de vecinos Santa Lucía del sector San Antonio, dijo que, “esta es una noticia maravillosa para todo nuestro sector y la ciudad, porque, es un anhelo que teníamos por años, y el encontrarnos con que va a ser algo más maravilloso de lo que esperábamos, reafirma el compromiso por parte de las autoridades para con los vecinos de Temuco”.

El Centro Comunitario Pudeto no solo modernizará las instalaciones actuales, sino que también promoverá la inclusión y el desarrollo sostenible, consolidándose como un pilar para las organizaciones sociales y la atención primaria en la región. Por otra parte, este nuevo centro de salud descongestionará el CESFAM Miraflores, mejorando el acceso a la atención primaria. **T2**